

## ENVITE

# A DERRIBAR MUROS

**J. M. COELLO**

**Q**uizás haya razones sanitarias o estéticas para derribar el muro del jardín de Monforte pero hay otras tantas culturales e históricas para mantenerlo, para preservar l'Hort de Romeortal y como lo conoce Valencia desde el XIX. En los años 90 del siglo pasado el Ayuntamiento y Cultura impidieron demoler las fincas que ocultan el monasterio de la Trinidad y usaron los mismos argumentos que ahora rechazan para el jardín: había que preservar el recogimiento centenario del convento, aislarlo del tiempo. Sus silencios.

Conviene ser consecuente. Si derribamos las tapias de Monforte ¿por qué no las del clásico jardín de Ayora, las del más moderno de las Hespérides... o el más antiguo de los muros, el pretil del Jardín del Turia?. ¿Por qué no hacer lo mismo con el Botánico, que también reclama sol y ventilación para sus plantas, según informes de la Universitat?. Asusta ¿verdad?. Pues tanto como derribar las tapias de Monforte.



Las Provincias 26-XII-2009